

政府が 2050 年までの温室効果ガス排出実質ゼロを目指すなか、大手宅配業者が二酸化炭素を出さない「次世代集配車両」を使った実証実験を始めます。

使われる車両は3輪の電動自転車で、荷物を格納する部分の取り外しができ、事前の仕分けから配達までが効率化できます。運転免許を持たない人も使えるため、人手不足の緩和にもつなげたい考えです。

自然豊かな山間(やまあい)の里に114棟(むね)の合掌造りの家々が立ち並び白川郷。

かつては雪に閉ざされ、秘境と呼ばれたこの地域は、世界遺産の登録を受け国内外から多くの観光客が訪れるようになりました。日本の原風景ともいえる白川郷の春夏秋冬と人々の暮らしをお伝えしましょう。

青森県大間の冬。極寒の中、打ち寄せる大波が船を洗う。

命とプライドをかけて“海のダイヤモンド”本マグロに真剣勝負を挑む漁師たち。

しかし、今シーズンの大間沖は、マグロの群れがいない“地獄の海”だった。

『マグロに賭けた男たち 天国と地獄』

男たちの苦悩と壮絶な戦いを激撮！

私達が暮らす日常には、さまざまな「痛〜い」があふれています。

もし、突然 こんなことが起きたら、いったいどうなってしまうのでしょうか？！

細〜いピンヒールで足の甲を踏まれたら。

プロレスラーのエルボーを顔面で受けてしまったら。

その衝撃を伝えるべく、人間に代わってマネキンが体を張ったロケを敢行！

前代未聞の体当たりバラエティ！絶賛放送中だよ。